



Entrevista

Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

“Acordamos los integrantes de la Junta de Coordinación Política quién va a estar al frente de la Cámara de Diputados, sin renunciar a nuestras convicciones, a nuestras posiciones claras con relación a temas polémicos. Hoy le corresponde al PAN -así lo acordamos y está en la ley-, le toca a Santiago Creel, tengo entendido, me lo comentó el coordinador del PAN y me lo han confirmado. Ya entré en contacto con él y estamos poniéndonos de acuerdo para que la Jucopo, que va a presidir Morena, tenga la coordinación institucional, cordial, que debe de haber siempre entre actores políticos”.

https://drive.google.com/file/d/1g1EkC5OEJRxhpZMXO_d33L0N43dY81Hp/view